

結成20周年  
新たな大躍進  
に向け出発！

# 日刊労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）  
電話（鉄電）千葉 2935・2939番  
(公) 043(222)7207番

99.9.13 No.5017

# いよいよ告示！残す5日間

# 悔いのない闘いを

# 御宿・中村必勝に向け最後の力を

**投票日は19日！**

御宿・中村町議再選必勝に向けた取り組みも、14日の告示を前にして、いよいよ最終盤戦に入った。投票日は19日。残す期間はあと5日間だ。

一〇四七名の解雇撤回闘争がかけ値なしの決戦に突入したこの秋、「中村再選」は、絶対に実現しなければならない課題におしあがつて

いる。御宿町民ばかりではなく、

国鉄闘争を闘つてきた多くの仲間が注目しているのだ。動労千葉結成20周年の今年、中江一水野一中村の完全勝利を実現しよう。絶対必勝・再選勝利に向けて全組合員の最後の力をだしきつて、悔いのない闘いをやりぬこう。御宿・中村事務所に全組合員の結集を！

**更に中村旋風を**

この間、全支部からかけつけた組合員の総行動によつて、中村候補の訴えは御宿町内にくまなく広がっている。中村候補は、「激変する社会情勢のなかで、旧態依然としたものの考え方や手法の延長戦上では、地域住民の活力も、行政の活性化も生まれない」と訴え、新たな時代に真正面からたち向かうことを公約している。

今御宿町では、どこへ言つても話の焦点は中村候補になつていい。中村陣営の取り組みはすご

い！」——これが町民の一致した声になつてゐる。

しかし、他の候補もこれに触発されて必死の取り組みを行つてい  
る。選挙戦はまさに加熱し、極めて厳しい状況だ。当選ラインまで

は今一步というものが現実である。  
一切は残す告示期間中の5日間の  
取り組みにかかつてゐる。悔いの  
ない闘いをやりぬき、何として  
も中村再選をかちとろう。

**介護保険で質問**

中村町議は、9月8日に開かれ  
た町議会で、10月から認定作業が  
始まる介護保険制度について質問。  
低所得世帯への介護費用負担の公  
費補助や保険料の減免、認定から  
もれた人への福祉対策、公平な認  
定、充実した医療・福祉の実現を  
求め、「介護認定からもれた人に  
も従来のサービスを続けたい」と  
の回答を引きだしました。

**全力で御宿へ！**

本部は、炎天下の御宿の町で訴  
えつけた各支部の奮闘に心から  
敬意を表しつつ、改めて最後の奮  
闘を要請するものです。全支部か  
ら全力で御宿へ！ 中村候補を町  
議会に送ろう！ 動労千葉の底力  
を發揮し、何としても中村候補の  
再選必勝をかちとろう。



中村俊六郎 議員

これまで福祉・医療サービス  
は、九割が国の補助金で行われて  
いました。これがなくなり、それ  
が介護保険という名前で、結局自  
己負担になるわけで、住民や地方  
自治体にとって深刻な問題だ。

しかしこうした問題に真剣に取  
り組もうという議員はないのが  
現状だ。町の声も「議員らしい議  
員がない。中村さんにはほんと  
うに期待している」と訴えている。  
中村町議は町にとつてなくてはな  
らない議員だ。